
Herr Heilmann gibt mittels Powerpoint-Präsentation einen Überblick zum ehemaligen Stock-

Gelände. Die Powerpoint-Präsentation ist im Ratsinformationssystem hinterlegt. Insbesonde-

re führt er zur Bereitstellung der Stellplätze, zum Bau des öffentlichen Spielplatzes, zur An-

siedlung eines Nahversorgers, zum Bau der Kita und zum Durchgang zum Nachtredder aus.  

 

Nachfragen der Ausschussmitglieder zur Wärmeversorgung des Gebietes und Entwicklungs-

möglichkeiten des angrenzenden Tennis- und Hockey Clubs werden von Frau Kling und 

Herrn Heilmann beantwortet. Kritische Äußerungen gab es hinsichtlich der Park- 

plätze, die nicht in Tiefgaragen untergebracht werden und der damit einhergehenden Flä-

chenversiegelung. Zukünftig sollte eine entsprechende Regelung nicht mehr über einen städ-

tebaulichen Vertrag, sondern über eine Festsetzung in der Satzung erfolgen. Für das Quar-

tier im Allgemeinen gab es viel positive Resonanz. 

 


